
 Gigabyte GTX 650 Ti ist diese Leistung in
Mountain Lion normal?
Erledigt

Beitrag von „Dr. Ukeman“ vom 1. April 2013, 14:25

Da die 650 und die 550TI "gleich schnell" sind ist das noch im Rahmen. Meine ist ab Werk
etwas höher getaktet
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